
大野忠之 議員 

- 1 - 

発 言 通 告 書 

【件名及び発言の要旨】 

１ 国・県とのパイプを生かした連携及び財源の獲得について 

(1) これまでに実現した具体的な成果について 

(2) （仮称）横須賀市学校給食センター整備に係る財源について 

 ア 同センター整備において防衛省が交付する民生安定助成事

業の補助金の適用に至った経緯について 

 イ 新たな補助を獲得するための体制強化策及び今後の意気込

みについて 

 

２ 政策に臨む姿勢について 

(1) （仮称）中央こども園整備における方針転換時の思いについ

て 

(2) 職員厚生会館のリノベーションによる同園整備計画案の発案

者について 

(3) 方針決定時及び方針転換時における利害関係者への丁寧な調

整の必要性について 

発言者氏名  大野忠之 

発言の会議  令和元年 ６月 ７日  本会議 

発言の種類  質 疑、一般質問、緊急質問、討 論、その他 

質疑等の方式  一 括、一問一答 

答弁を求める者 市 長 
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３ 市民の暮らしやすさについて 

(1) 音楽・スポーツ・エンターテイメントにおける取り組みを暮

らしやすさにつなげていくことに対する意気込み及び手応えに

ついて 

 


